

大人が変われば 子どもも変わる ～あいさつからはじめよう～

山県市青少年育成市民会議は、青少年の育成に関係する多くの団体で構成されています。家庭や学校、地域住民、市民団体などが垣根を越え、互いにつながりを深めながら、地域ぐるみで子どもたちを育てていくことを目指しています。地域の大人が手本となって続けていこう、思いやりのあるあいさつや声掛けを。

☎生涯学習課 TEL22-6845

青少年育成市民会議の

主な活動

市では、総会、少年の主張大会、青少年・市PTA連合会合同大会、啓発活動などを行っています。

地域では、市内9小学校区ごとに校区会長、青少年育成推進員が、それぞれの地区で育成員や地域の人々と協力し、さまざまな行事・活動を行っています。

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、多くのイベント・事業が中止となりましたが、そのような中でも実践してきた活動を紹介いたします。



■地域の歴史ファイルを贈呈(美山小学校区)

地域のことを知り、好きになってもらおうと、明智光秀の伝説など美山地域の歴史を紹介するクリアファイルを美山小学校、いわ桜小学校へ贈呈しました。



■各地域での見守り活動(各地域子ども見守り隊)

子どもたちが安心・安全に通学できるように、地域の子どもの見守り隊の人々による日々の見守り活動が行われています。



■熊よけ鈴を伊自良南小学校へ贈呈(伊自良南小学校区)

熊が子どもに近づかないようにと願いを込めて、伊自良南小学校の児童に熊よけ鈴を贈呈しました。

青少年の地域への愛着心と自己肯定感の向上を目指そう

自己肯定感とは

・自分が好き、自分の存在が大切だと思える感情
・自分らしく生きていくことを支える大切な感情

自己を肯定できるからこそ、他者への理解も増し、よりよい人間関係づくり、社会づくりを可能にすることができます。

今後、青少年が心豊かに育ち、地域への愛着心を育む居場所づくりや、仲間と育ちあい、挑戦したいことがやれる交流の場を設定することが、一層大切になります。

大人には、青少年や地域を肯定的に捉え、地域の社会資源を活用した、地域に開かれた学びの機会を設けることが重要です。これからも、家庭・学校・地域が協働し、社会全体で青少年の育ちを支えていきましょう。

心身ともに健やかで、活力ある子どもの育成 ～地域ぐるみで子育てを推進する～

山県市PTA連合会は、学校・PTA相互の連携を密にし、共通の課題解決に向けて一致協力し、親と子の関わりや地域の中で人と人との関わり大切さを学び、活力ある地域づくりやPTA活動の活性化に向けた取り組みを推進しています。また、家庭・学校・地域が連携を深め、子どもたちを見守り育てることを目的として活動しています。

☎生涯学習課 TEL22-6845

ネットトラブルに注意

インターネットを利用したオンラインゲームでのトラブルが問題になっていきます。

こうしたゲームの中には暴力的なものもあり、次のようなことが全国的に問題になっていきます。

■親に内緒で課金する

課金に起因した仲間外れやいじめを誘発することがあります。

■ボイスチャット機能を利用し、ゲーム中に攻撃的な言動をとる

日常生活や学校生活でも暴力的な言葉や差別的な言葉を使う傾向が強くなっています。

■不特定多数の人と知り合いになる

個人情報を漏らしたり、交友関係が広がったりして、トラブルに巻き込まれることがあります。

昨年9月には、オンラインゲームを接点とした女兒誘拐事件が発生しています。

■中毒性がありやめられなくなる

最後まで勝ち残ることが目的のため、時間を忘れてゲームに没頭してしまうことがあります。

また、昼夜逆転になり、生活習慣が乱れ、授業に集中できなくなり、

不登校や引きこもりの要因にもなります。

安全にゲームを楽しむための各家庭でのルールづくりなど、子どもたちとコミュニケーションを取り、ゲームの利用状況などに十分注意してください。

携帯・スマホの被害からお子さんを守りましょう!!

ルールを決めて守ろう!

◆お子さんに携帯電話・スマートフォンを持たせるときは保護者としての責任をしっかり自覚し、いじめやトラブルから守るための取り組みについて話し合い、家庭でのルールづくりに努めましょう。

安心安全な利用のための取り組み

1. 必要のない携帯電話やスマートフォン等を持たせない。
2. 携帯電話やスマートフォン等を契約する際は、安心・安全に使用するための「フィルタリング機能」を利用する。
3. 夜9時以降は、お子さんから携帯電話やスマートフォン等を預かる。

実施日:平成29年11月19日から
山県市PTA連合会・山県市青少年育成市民会議

PTAではこんな活動もしています
アルコール消毒剤を市内小中学校へ配布しました

令和2年7月2日、PTA連合会は、アルコール消毒剤5ℓ48本を市教育委員会を通じて、市内小中学校に配布しました。

PTA連合会長の田中さんは「代議員会で、今何かできることはないかとみんなで話し合ってた。子どもたちの安心・安全を第一に考え、新型コロナウイルスの感染拡大を防止する衛生用品の購入で意見がまとまった」と教育長に目録を手渡ししました。

